

BAB IV

SIMPULAN DAN SARAN

4.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian yang sudah dilakukan, dengan menggunakan drama Korea *Hospital Playlist Season 1* sebagai objek penelitian, drama ini menyajikan cerita mengenai kehidupan realistik seorang dokter dan hubungan persahabatan antar lima sekawan. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif kemudian dianalisis menggunakan Teori Semiotika Roland Barthes. Karakteristik persahabatan dari drama *Hospital Playlist* bersumber dari dialog dan tindakan antara Lee Ik-jun, Chae Song-hwa, Ahn Jeong-won, Kim Jun-wan dan Yang Seok-hyeong hingga *scene* terakhir. Dialog yang dikaji pada drama tersebut keseluruhan menggunakan bahasa Korea 반말, yang menunjukkan keakraban antar sesama.

Makna denotasi yang berhubungan dengan makna persahabatan yang sudah dikaji melalui dialog dan bentuk tindakan dari drama *Hospital Playlist* adalah bentuk kasih sayang kenapa seseorang yang menjalani kehidupan dalam lingkungan pekerjaan yang sama. Persahabatan yang ditandai dengan hubungan yang sederhana tetapi memiliki arti dan peran penting dalam kehidupan masing-masing.

Makna konotasi yang berhubungan dengan persahabatan dari drama ini adalah menjelaskan mengenai hubungan persahabatan lima sekawan yang masing-masing memiliki karakter, sifat, dan konflik yang berbeda.

Pada makna mitos yang berhubungan dengan persahabatan ditunjukkan pada dialog yang mengandung unsur kata kasar yang menunjukkan hubungan keakraban

antara Lee Ik-jun, Chae Song-hwa, Ahn Jeong-won, Kim Jun-wan dan Yang Seok-hyeong.

Bedasarkan hasil analisis data, pada penelitian dari drama *Hospital Playlist*, peneliti menemukan adanya representasi karakteristik dari sebuah persahabatan yang digambarkan melalui dialog maupun sebuah tindakan adalah Kesenangan (*enjoyment*), Penerimaan (*acceptance*), Saling membantu (*mutual assistance*), Percaya (*confiding*), Kepercayaan (*trust*), Pengertian (*understanding*), Menghargai (*respect*) dan Spontanitas (*spontaneity*).

4.2 Saran

Analisis semiotika dan bentuk representasi adalah cara yang tepat mengkaji dan menganalisis mengenai sebuah drama. Oleh karena itu, peneliti berharap penelitian ini dapat menjadi referensi penelitian selanjutnya, dan drama *Korea Hospital Playlist* menjadi acuan objek yang diteliti dengan memfokuskan kepada sudut pandang yang berbeda. Peneliti juga mengharapkan kepada para pembaca dan penonton drama *Hospital Playlist* untuk dapat mengambil pelajaran serta pesan positif, seperti makna persahabatan yang dituangkan dalam drama ini.